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Interrogazione sull’ampliamento dei dehors nel periodo post chiusura a causa della pandemia. 

 

 

Premesso che  

- per permettere la ripresa delle attività economiche dopo il periodo di chiusura dovuto alla 

pandemia sono state giustamente sospese  le vigenti procedure e modalità autorizzative per 

l’estensione degli spazi esterni delle attività di bar, ristoranti, locali serali; 

- nella lettera aperta inviata lo scorso 9 giugno al Sindaco Corradino (da cui non abbiamo ricevuto 

alcun tipo di riscontro) contenente spunti propositivi su alcuni temi urbani come l’arredo, il 

commercio e lo svago suggerivamo anche che “l’ampliamento della zona a traffico limitato 

consentirebbe di ricavare spazi nuovi per i dehors e sviluppare i locali pubblici in continuità”; 

- con l’approssimarsi della stagione autunnale è possibile cominciare ad esaminare gli effetti di 

queste concessioni sia dal punto di vista economico che della socialità (anche nel rispetto delle 

norme comportamentali per garantire il giusto riposo dei cittadini); 

- le valutazioni sull’arredo urbano sono collegate a quelle sulla viabilità e sulla sosta delle automobili; 

 

- i risultati raggiunti e le prospettive future potrebbero essere analizzate in un’apposita seduta della 

Quinta Commissione, aperta agli esercenti  ed alle Associazioni di categoria;  

 

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco e gli assessori competenti 

 

al fine di conoscere gli effetti generali della sperimentazione attuata, le ricadute sul bilancio comunale, le 

eventuali modifiche ai vigenti Regolamenti (dehors, ZTL) per la programmazione delle diverse future 

iniziative. 

 

 

Si richiede risposta orale.     Il Gruppo Consiliare 

 

 

Biella, 15 settembre 2020  
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